

Der Burgdorfer Schützenplatz ist den ganzen Tag über rappellvoll. Korte



Flohmarktrekord mit 230 Ständen

BURGDORF. Einen neuen Rekord kann Organisator Ralf Wieners vom ersten Wohltätigkeitsflohmarkt der CDU in diesem Jahr vermelden: 230 Händler – so viel wie nie zuvor – hatten gestern bei bestem Sonnenschein ihre Stände auf dem Schützenplatz und auch dem angrenzenden Rewe-Parkplatz aufgebaut. Und die Zahl der Besucher dürfte im Laufe des Tages locker in die Tausende gegangen sein. Der vor 15 Jahren von Wilfried Leunig

ins Leben gerufene CDU-Flohmarkt hat schon vielen Burgdorfer Gruppen und Vereinen Spenden beschert. Der Gesamtbetrag summiert sich inzwischen auf einen Betrag von weit über 150 000 Euro. Gestern konnte Wieners jeweils 300 Euro an das Medienhaus Burgdorf, die DLRG, die Real-, die Prinzhorn- und die Hauptschule sowie an den Frauenverein die „Dacht-Missen“ aus dem gleichnamigen Ort übergeben. nk